



Le 9 mai 1950, Robert Schuman présentait sa proposition relative à une organisation de l'Europe, indispensable au maintien de relations pacifiques.

Cette proposition, connue sous le nom de "déclaration Schuman", est considérée comme l'acte de naissance de l'Union européenne.

Aujourd'hui, le 9 mai est devenu un symbole européen (journée de l'Europe) qui, aux côtés du drapeau, de l'hymne, de la devise et de la monnaie unique (l'euro), identifie l'Union européenne en tant qu'entité politique.

Après les tragiques événements de Paris et Bruxelles, la Journée de l'Europe 2016, placée sous le thème du "vivre ensemble" sera l'occasion de célébrer dans la joie la diversité européenne et les liens qui nous unissent, citoyen(ne)s européen(ne)s.